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Famosos de aquí y allá ESCUCHAR

24 CONTACTO TOTAL LA REVISTA QUE HABLA N° 75  |  agosto 22 a septiembre 4 de 2019

Carmen
Villalobos
No tiene reparos en 
mostrarse tal y como es

¿Ya no hay senos o qué es lo que pasa?
Yo lo único que sé es que hay paraíso. ¡Eso sí!  De que hay 
paraíso, hay paraíso, con o sin, pero hay.

 Sabemos que El Final del Paraíso se grabó en Colombia y 
en Las Vegas ¿Por qué Las Vegas?
Porque dentro de la historia un grupo de narcotraficantes 
tiene una cumbre de negocios en  Las Vegas. Se van a 
reunir muchos narcotraficantes de diferentes países allí. 
Entonces obviamente nosotros vamos hasta allá también 
a seguirles la pista, a 
pisarles los talones. 
Fueron 12 días de rodaje 
intensos. Muy, muy 
productivos y yo creo que 
a nivel visual a la gente le 
va a encantar.

¿Y cómo fue esa 
experiencia de grabar en 
Las Vegas?
Yo creo que todo lo que 
tu grabas en Las Vegas 
a nivel visual en súper 
lindo. La fotografía 
siempre va a ser muy 
linda. Ya sea que estés en 
el desierto de día o en la calle de noche, siempre Las Vegas 
va a ser muy atractivo y yo me sentía como en película de 
Hollywood filmando ahí. De verdad que fue bien chévere 
estar ahí en ese rodaje.

¿Es Hollywood uno de sus próximos pasos?
Yo creo que el que diga que no, miente. Obviamente es 
una gran industria y todos quisiéramos estar ahí. Ojalá 
algún día se dé. Sería fabuloso.

¿Cuáles son los proyectos que vienen en camino?
No son solo de la parte actoral, vienen cosas como el 
lanzamiento de nuestra marca.  Pues es algo que venimos 
trabajando  con Sebastián, mi novio, y estamos muy 
emocionados con eso.

¿O sea que es mentira que ustedes se casaron?
Yo lo único que digo es que cuando nos casemos todo el 
mundo se va a enterar.  Las personas que nos siguen se lo 
merecen y los vamos a hacer participes de ese momento 
cuando llegue. No va a ser el otro año.  Va a ser este año.

¿Qué queda de la ingenua Catalina Santana de Sin Senos 
no hay paraíso?
Lo que siempre le he tratado de conservar a Cata, a pesar 
de los años que han pasado en la historia, es la nobleza de 
su corazón. Es algo característico de ella y pensaría yo que 

de cualquier protagonista buena, es algo que jamás debe 
de perder independientemente de los problemas por los 
que pasa. Entonces la nobleza de Cata sigue estando ahí y 
va a estar ahí siempre.

¿Van a haber muchas sorpresas en este Final del paraíso?
Muchísimas. Y de todos los aspectos. Buenos, malos, con 
los personajes, entre los personajes, con las historias, 
muertes, giros.  ¡Uyyy viene de todo!

Hace poco revivieron en 
redes un vídeo de una 
escena lésbica entre Usted 
y Alejandra Pinzón. ¿Qué 
pensó al verlo de nuevo?
Ayyy me parece súper 
divino… yo ni siquiera me 
acordaba de eso. Cuando 
la vi en redes sociales yo 
dije ayyy que chiquitas 
estábamos, creo que 
estábamos arrancando 
y bueno con Alejandra 
siempre me la he llevado 
muy bien.  Fue muy cómico 
rodar esa escena y es muy 
cómico que tantos años 

después la gente lo saque en redes sociales y me da 
mucha risa leer los comentarios. Yo siempre me divierto 
muchísimo leyendo los comentarios sean buenos 
agradables o no tan agradables.

¿Por qué cree que tiene tanto éxito en las redes sociales?
¡Ayy Dios mío! Yo creo que eso se ha logrado porque no 
tengo ningún reparo en mostrarme tal como soy. Soy un 
ser común y corriente que tiene las mismas necesidades 
que tienen todas las personas. Entonces cuando tú te 
muestras en las redes tal y cual cómo eres yo creo que 
la gente se siente identificada. Yo creo que  dicen “ay 
mira le pasa lo mismo que a mi” “ay tiene perritos igual 
que yo” “también trasnocha”, “también se enferma”...   
Obviamente también está la parte glamorosa y las fotos 
lindas que uno sube, pero el día a día que la gente va 
viendo se va dando cuenta que uno es un ser común y 
corriente y eso es justamente lo que les gusta.

¿Con qué sueña Carmen Villalobos?
No es frase de reina, pero si sueño con un mundo más 
sensible con respecto a lo que estamos viviendo hoy en 
día. Con un mundo que nos de mas años para vivir. Con 
gente que se sensibilice mas y se concientice mas con 
las problemáticas que estamos viviendo. Con gente que 
recicle mas, que ame mas a los animales. Sueño con un 
mundo sin dolor animal, sin tortura para los animales.

La protagonista del Final de Paraíso de Telemundo 
conversó sin pelos en la lengua con Contacto Total, 
la revista que habla.  La actriz colombiana nos reveló 
su secreto para ser, hoy por hoy, una de las figuras 
más queridas por el público y muy influyente en redes 
sociales.


